鳥栖西中学校校区 旭小学校·麓小学校·鳥栖西中学校

No.37

「三訓」

小中一貫教育だより

挨拶·時間·清掃

保護者の皆様、地域の皆様、日頃より小中一貫教育にご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。 感染症対策が緩和され、学校生活も従来通りになりつつあり、児童・生徒の活動の場が少しずつ戻ってき ています。西中校区三校の子ども達は、毎日元気いっぱいに学校生活を過ごしています。

あと数日で夏休みに入ります。子ども達は多くの時間を家庭・地域で過ごすことになります。学校では、有意義な夏休みになるように生活面、学習面に関する指導を行っていきますが、子ども達の生活基盤は家庭、地域にあります。子ども達が心身共に健やかに育つためには、家庭での躾はもちろん、地域の皆様のあたたかい見守りが必要です。ご協力の程、よろしくお願いいたします。

小学生精(しらげ)ちゃん

鳥栖西中学校校区小中一貫教育 第 1 回企画委員会(6月 26 日)



企画委員会の様子

6月 26 日(月)に第1回企画委員会を開きました。協議の結果、次の3つのことを決定しました。1つ目に「旭小学校が公開授業を実施し、他2校の教職員が参観すること」2つ目に「学力向上、生徒指導、ICT、特別支援教育の4つの部を組織し、4部会で研修を行うこと」3つ目に「年度末に成果と課題を出し合い来年度の年間計画を立てること」です。これか

らも、互恵性のある連携になるように充実した取り組みをめざしていきます!

各学校の子どもたちの様子

旭小学校

今年度から「心のつみ木」活動を始めました。この活動は、毎月の「心のめあて」について、自分ができたことやできている友達のことをカードに書いて紹介は高います。貼られたカードは合うに大きないます。加小学校では、今年に750名全員を放送で紹介にあります。現在、1枚目が終わり2枚目です。児童された際は、ぜひ見てください!



「心のつみ木」

麓小学校

麓小はたくさんの地域の方から応援していただいています。低学年の生活科、中高学年の総合的な学習の時間、クラブ活動や委員会活動でゲストティーチャーとして来校されています。地域の方からは「子ども達が楽しく学校生活を送って欲しい」「現代ではなかなかできないことを体験して欲しい」などの声が聞かれます。







2年ジャガイモ掘り

園芸委員会「花壇づくり」 中学生精(しらげ) ちゃん

鳥栖西中学校

【教科「日本語」の取り組み】

1年生はクラス毎に「俳句」「プレゼンテーション」「焼き物」に取り組んでいます。文化発表会での発表や展示が楽しみです。

2年生は川柳に挑戦しました。 個性あふれる川柳をいくつかご紹 介します。

- ・気をつけろ 敵は自分だ 落ち着いて
- ・キャプテンを 君と争う それもいい
- ・窓際の 席を願って くじを引く
- ・日曜日 本気になって 遊ぶ父



(講師の先生方に教えていただきました。) 3年生は主張文に取り組みました。2学期に学級で発表会を行う 予定です。